環境建設工学科 在学生の声



林 優太(はやし ゆうた) さん

出身県・高校:愛媛県・新居浜西高校

コース:社会デザインコース

学年:2回生

社会デザインコースの志望理由・将来のキャリアパス

僕が高校生の時に、学科の先生が高校へ出張 講義に来てくださいました。その講義を聴い て、社会デザインコースでは土木だけでなく、 景観、経済等多様な視点から街作りに必要な専 門知識を学べることを知りました。

将来は、地方公務員や地元企業に就職して地元に貢献できる仕事に就きたいと考えているので、環境建設工学科・社会デザインコースが自分に合っていると考えて志望しました。

大学生のライフスタイル

環建は他の学科と比べてコマ数が多いですが、お陰でメリハリのある生活を送ることができています。サークルはアカペラサークルに所属しています。日々本番に向けて仲間と楽しく真剣に練習しています。

写真は新歓行事として行ったサークル紹介の 様子です。練習時間が十分に取れず大変でした が、二回生全員で楽しく練習を重ね、何とか形 にすることができました。



大学祭でのアカペラ本番

(本人:右から2番目)

環建ライフの良いところ

環建は工学部にも関わらず、幅広い分野の学問を学べることが良いところだと思います。社会デザインコースでは1回生から地域社会プロジェクト実習という科目で、研究室に配属されてより専門的な内容に触れる機会があります。 先生方や先輩が直接指導してくださるのでとても勉強になります。

また、見識を広めるために、海外で学ぶことは非常に貴重な経験になると考えています。環建には海外留学のプログラム(KSA)が用意されているので、是非参加してみたいと考えています。

受験生の皆さんにメッセージ

環建は土木の分野もさることながら、より良い街作りをするための幅広い知識を身につける事ができます。住みよい街を作りたい、地域に貢献したい、そんな人は是非環建に来て下さい!